

# Código Azul lleva 17 activaciones este año en Chillán debido al frío

**CIUDAD.** Se trata de mecanismo que se utiliza para ir en ayuda de las personas en situación de calle, ante las adversas condiciones meteorológicas de invierno.

Vivian Beñaldo Catalán  
 cronica@croniacachillan.cl

**T**al como ha sido esta semana, y para los días venideros que restan de la misma, se esperan temperaturas bajo los cero grados, según los pronósticos meteorológicos. Al respecto, y tras consultas de este medio, desde la Seremi de Desarrollo Social informaron sobre la activación del Código Azul, mecanismo que se utiliza para ir en ayuda de las personas en situación de calle y que a la fecha, en Chillán, ha tenido 17 activaciones. Ello, según la secretaria, ha permitido entregar 860 prestaciones en alimentación, además de 312 ayudas de abrigo destinada a más de 200 personas.

Vale mencionar que el código se mantendrá activo hasta el sábado. En ese sentido, la seremi de Desarrollo Social y Familia, Marta Carvajal, precisó que “estamos en coordinación permanente con los equi-

**200**

**personas**

se han beneficiado con la entrega de prestaciones en alimentación, como también de abrigo.



TEMPERATURAS EN CHILLÁN HAN BORDEADO O SE HAN SITUADO EN LOS CERO GRADOS CELSIUS.

pos ejecutores de los distintos dispositivos que son parte del programa Noche Digna en la región, para la atención y protección de la población más vulnerable, ante las frías condiciones climáticas que permanecen en Ñuble”.

Respecto a las activaciones que se han realizado hasta la fecha, la seremi destacó que “en ese sentido, debemos destacar la ejecución del Código Azul, en convenio con Observatorio Ñuble, dispositivo que

hasta la fecha ha tenido 17 activaciones, durante las que hemos podido entregar más de 860 prestaciones en alimentación, en horario AM y PM, además de 312 prestaciones de abrigo, a más de 200 personas en situación de calle, en la comuna de Chillán”.

El Código Azul es una estrategia de refuerzo al Plan Protege Calle, y que se activa cuando los pronósticos meteorológicos muestran una temperatura igual o menor a 0°, o

igual a menor a 5° con lluvia y/o agua nieve.

Sobre la extensión del Código Azul, Carvajal detalló que “en Chillán, comuna donde se concentra la población en calle, se encuentra activado desde el día de ayer 3 de julio y se mantendrá activo hasta las 13:00 horas del sábado 6 de julio. Entonces, invitamos a la comunidad a estar atenta estos días, y poder alertar si ven una persona en situación de calle que requiera de ayuda, llaman-

do al fono calle 800 104 777 (opción 0)”.

## RUTA MÉDICA

Adicional al Código Azul, entró recientemente en funcionamiento la Ruta Médica Calle, en convenio con el Servicio de Salud Ñuble, que ya tiene trayectoria en su ejecución en las comunas de Chillán y San Carlos. La iniciativa busca brindar atención de salud, entrega de prestaciones y eventual derivación a centros de atención de personas en situación de calle, ante eventualidades que se pudieran generar por las condiciones meteorológicas.

Esta ruta opera los días lunes, miércoles y viernes, en horario de 19:00 a 00:00 horas, y está a cargo de un equipo multidisciplinario compuesto por un médico, enfermera, trabajador social y técnico en Enfermería en nivel superior. Se extenderá hasta el 25 de octubre.

Este lunes, además, entró en funcionamiento la Ruta Social para personas en situación de calle, en convenio con la Delegación Provincial de Punitilla, que funcionara durante 120 días en la comuna de San Carlos para ofrecer alimentación, abrigo y prestaciones de higiene a un total de 20 personas cada vez.

AGENCIA UNO

